
 Nombre                             Fecha 

                 

 

    Se escriben con –z final:   

    Las palabras que en su plural terminan en –ces. 

   Ejemplos: juez, feliz, avestruz. 

            PLURAL                             SINGULAR  

                   jueces                  juez 

                 felices              feliz 

                avestruces                      avestruz                                        

Algunos nombres propios. 

Ejemplos: Beatriz, Estíbaliz, Emperatriz, Jerez, Cádiz, Badajoz. 

 

 

  

ESCRIBE EL SINGULAR DE LAS PALABRAS SIGUIENTES: 

 

avestruces-       codornices-         perdices-  

felices-             cruces-               peces- 

jueces-                       audaces-         cicatrices- 

eficaces-       capataces-         tenaces- 

tapices-       aprendices-         coces- 

fugaces-       albornoces-         altramuces- 

disfraces-       lombrices-         maíces-      

peces-             tapices-         veloces- 

                                                             

 



 Nombre                             Fecha 

Escribe frases con las palabras siguientes: 

rapidez- 

 

ajedrez- 

 

feroz- 

 

fugaz- 

 

Escribe sus nombres: 

 

 

 

 

 

 

    A                        A 

Completa las letras que faltan: 

Pinocho tenía una             de bastante longitud. 

En el taller de mecánica hay un                        que está aprendiendo el oficio. 

La co                  es un ave muy apreciada como pieza de caza. 

La a               de esa película es muy famosa. 

A mi primo le gusta comer rega              aunque lo hace con moderación.  

                                                                                            


